

ABSTRAK

Femi Ningsi Wedamoa, 2017. Judul skripsi “**PENYEBAB RENDAHNYA TINGKAT KEHADIRAN JEMAAT PADA KEBAKTIAN UTAMA DI GEREJA GOLGOTA MARENA TAHUN 2021**”. Skripsi Jurusan Ilmu Pendidikan Program Studi Theologi (IPTH) UKAW Kupang, Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan (FKIP).

Wedamoa. N.F (*)

Pellu L. H. ()**

Metboki M ()**

Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui Penyebab Rendahnya Tingkat Kehadiran Jemaat Pada Kebaktian Utama Di Gereja Golgota Marena Tahun 2021. Lokasi penelitian ini dilakukan di Gereja Golgota Marena Klasis Amarasi Barat. Yang menjadi populasi dalam penelitian ini adalah seluruh warga jemaat Golgota Marena secara keseluruhan berjumlah 188 orang, maka mengingat keterbatasan banyaknya populasi maka sampel yang diambil dalam penelitian ini berjumlah 20 orang jemaat. Untuk pengumpulan data penulis menggunakan wawancara dan angket. Dari hasil pengolahan data dan analisis, penulis menarik kesimpulan bahwa satuan majelis jemaat dan jemaat Golgota Marena dalam pelaksanaan kegiatan kebaktian belum sesuai, kurangnya semangat jemaat mengikuti kebaktian utama hari minggu karna banyaknya alasan yang berbeda-beda. Faktor internal: salah satunya adalah (1) kesibukan, jemaat Golgota Marena sebagian besar petani sehingga mereka sibuk mengurus ladang dan juga memelihara ternak ini adalah salah satu penyebab mereka sehingga tidak mengambil bagian dalam kebaktian. (2) jarak tempuh/kesehatan, merupakan faktor utama bagi mereka karna usia yang sudah tua di samping itu juga mengalami gangguan kesehatan. Faktor eksternal: (1) adanya pengaruh dari lingkungan sekitar yang mempengaruhi semangat kehadiran jemaat dalam mengikuti kebaktian utama hari minggu. (2) Ekonomi berhubungan dengan tidak adanya uang persembahan/kolekte yang membuat jemaat merasa minder untuk tidak mengikuti kebaktian. (3) Relasi Sosial menunjukkan hubungandan komonikasi antar sesama manusia, jemaat tidak hadir dalam kebaktian karna tidak memiliki hubungan yang baik antar sesama jemaat ataupun dengan majelis jemaat. (4) Kunjungan Pastoral, jemaat merasa kurangnya motivasi dari dari Pdt dan majelis jemaat sehingga mereka mengabaikan dan tidak hadir dalam kebaktian minggu. Oleh karena itu, penulis memberikan saran agar gereja/Pdt dan majelis jemaat terus berperan dan memperhatikan, mengarahkan serta memberikan pemahaman kepada warga jemaat supaya mereka bisa menghilangkan kebiasaan/alasan-alasan mereka sehingga bisa mengikuti kebaktian minggu.

Kata Kunci :Penyebab, Jemaat Golgota Marena, Faktor, Tingkat Kehadiran, Eksternal, Internal

**Keterangan: Penulis (*)
Pembimbing**